

versité et sous les tempêtes du malheur, qui ne s'est senti fléchir, les yeux humides de larmes, le cœur broyé et l'âme meurtrie?...

Soixante années d'union! Elever une grande famille, lui servir le pain du corps et de l'esprit, honorer son nom et l'entourer de respect et de gloire, quel travail, que de sueurs, que de tristesses et d'anxiétés laisse conjecturer cette complexe organisation!

Soixante années de vie conjugale! ce sont deux âmes vibrant à l'unisson, deux harpes mises en harmonie, deux cœurs dans un seul! Oh! alors, la douleur s'adoucit, les charmes se tempèrent, les craintes s'évanouissent, la joie double de prix, l'amour triomphe au soir du jour qui se meurt.

Soixante années d'union, effacées dans le lointain passé, riches de souvenirs, de prix et de mérites, vous laissez encore, chers grands-parents, la verdure et la frondaison des vieux chênes... et à nous la fleur du souvenez-vous et l'arôme de l'espérance.

Quel privilège pour nous de déposer sur vos cheveux blancs une couronne, tressée par la gratitude et l'amour! Merci, de nous avoir formé de si bons pères, de si bonnes mères! Merci des beaux exemples que nous lègue votre vie remplie de travaux et de vertus! Merci au Ciel de vous avoir secondés, bénis, réservés si longtemps à notre affection!

Nous aussi, chers grands-parents, nous vivons comme vous en bons citoyens, en chrétiens, en chrétiens sincères et pratiquants: vos nobles et belles traditions seront la meilleure part de notre héritage.

Et nous tous, chers petits enfants, redisons avec transport: Vive les noces de diamant!

F. L.



#### C — A une Mère: anniversaire de naissance.

*Bien aimée Maman,*

Combien ce jour de fête était impatiemment attendu de tous vos enfants! Il nous tardait tant de vous présenter nos meilleurs souhaits de tendresse, de vous exprimer les sentiments de la reconnaissance et de l'amour.

Plus nous grandissons sous vos yeux, plus aussi nous apprécions vos marques de bonté et vos sacrifices incessants: Merci, ô bonne maman, du plus profond de nos âmes! Nous voulons les payer des témoignages de la piété filiale et d'une conduite irréprochable.

Oui, assurément, bien chère Mère, notre plus vif désir est de vous inonder l'âme de joie et de bonheur, d'accueillir docilement vos leçons, d'admirer vos bons exemples, de consoler tous vos jours en les entourant de respect, d'obéissance, de reconnaissance et d'affection sans bornes.

Nous supplions le Sacré-Cœur de Jésus et Marie Immaculée d'entendre nos prières et d'exaucer nos vœux de bonne fête: qu'ils vous conservent longtemps, bien longtemps à vos enfants chéris!